
 

 

     

 

 

 

しぼれますか？ 
  学校新聞でよく紹介している通り、子どもたちは掃除の時間一生懸命取り組んで 

います。「みんなの頑張ってる姿を写真に撮りに行くよ」と放送を入れると、「校長 

先生見て～凄いやろ～」と、頑張っている姿を見せてくれます。一方で子どもの掃 

除を見ていると、雑巾しぼりがうまくできない子が多くなっていると感じます。し 

ぼったよ～と子どもが見せてくれる雑巾や、頑張って拭いた机の上もびちゃびちゃ… 

コロナ禍の際に、ジャングルジムや鉄棒、うんていで遊ぶ事も少なく握力が低い子 

どもが増えている影響もありますし、私（校長）の家庭も、家の中ではウェットテ 

ィッシュで拭いて捨てて、雑巾を使うことはほとんどないので、同じような家庭 

が増えているのかもしれません。昔、１００円ショップに、雑巾のセットが売られ 

ているのを、当時の保護者と「こんなの買う人いませんよね」と話していたのに、 

今では私の子どもが学校で使う雑巾を１００円ショップで買っています。当然、私 

の子どももぞうきんを上手にしぼれません。 

「しぼる」といえば、学校の水道の蛇口の多くがしぼるタイプなのですが、これ 

 も苦手な子が増えてきています。放課後、学校の水道を見ると、ぽたぽたと水が落 

ちている所があります。わざとではなくてきっちりと締めることができないのだと 

思います。水筒のふたやペットボトルのふたも先生あけて～と言われる事や、カバ 

ンの中で水筒の中の水が漏れる事も増えました。栓を上にあげるだけや手を出した 

だけで水が出る便利な時代になりましたが、一方で普段の生活の中で勝手に鍛えら 

れていた力が育つのが難しい時代になりました。 

 しぼることは、学力とは関係あるかはわかりませんが、生きる力としては大切な 

事だと思います。ぜひ各ご家庭でも意識して取り組んでいただければと思います。 

  

  

 

 

 

 

  代表的なしぼり方です。①手のひらを自分に向けて両親指は上ですよ。 

             ②内側に押し込んでねじってしぼります。 

    ※右手が上でも左手が上でも間違いではないです。 

修学旅行（伊勢方面 ６年生） 
  １０月１７・１８日に６年生が修学旅行に行ってきました。１日目は、伊勢シーパ

ラダイス・パルケエスパーニャで楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度 NO.２１ 

学校新聞 
１１月号臨時号 
八尾市立亀井小学校 

TEL０７２(993)9227 

今年も合言葉はピレネー何回乗った？でした 

シーパラダイスでの見学 

悩んだお土産選び 

ホテルに到着 夕食はバイキングです 

水をたくさんかけられました 

パルケで昼食です。 

キャラクターとパチリ 



八尾タイピング検定 

  八尾市教育センターが主催するタイピング検定が始まりました。毎週火曜日の 

２０分休みに実施しています。職員も挑戦しましたが、結構難しいです… 

何と！１級が４人出ています。後日表彰状が八尾市教育センターから送られてき 

ますので、全校集会で表彰します。たくさん挑戦してください！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

ひまわり交流会 

  １０月２０日に、５年生とひまわり学級で、交流会をしました。ドキドキ爆弾ゲ 

ームをみんなでした後、ドッジビーや鬼ごっこボーリングなどをして交流しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

すがたをかえる大豆（３年生 国語・食育） 

  ３年生の国語の学習に合わせて食育で大豆の加工食品の学習をしました。豆腐や 

みそ、しょう油、きな粉等に実際に触れて学習しました。 

 

 

 

 

 

 

 

連合運動会 

  １０月１９日の午前に八尾市総合体育館（ウイング）で、八尾市の南地区と東地区

の支援学級の子どもたちが集まって運動会をしました。追いかけ玉入れやバルーン・

個人走をして楽しく交流しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

卒業アルバム写真撮影 

  天気のいい日に６年生と教職員の写真撮影が行われました。６年生は中庭に集合し

て、屋上からカメラマンさんに写真を撮ってもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

洗濯の学習（６年生） 

  ６年生が手洗い場で、洗濯板を使う学習をしていました。洗濯板は教科書には載っ

ていませんが、手もみ洗いの学習に合わせて洗濯板で汚れを落とす体験をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

教職員も写真を撮りました 


